



令和2年4月23日(木)



( ① ) = 網干メロン



( ② ) = ジャンボピーマン

昨日は野菜ハウスで苗の出荷の様子を紹介しましたが、上写真の左側が網干メロンの苗で、右側がジャンボピーマンの苗ということです。当然私も、見ただけではわかりません。野菜専門の先生に聞いてわかったのですが・・・・。ジャンボピーマンは、昨年播農ツアーと称して吉本興業の芸人さんが来校されてバーベキューを行ったときにも食べましたが、肉厚で甘みがありとても美味しかったことを今でも覚えています。1年生の皆さんの中にも参加された人もいますかと思えます。

4月もあと1週間で終わりというところまでできましたが、美味しいものを、美味しいと言えたり、友人同士で大きな声でそれを言い合ったりできる何事もない普通の日常に感謝をしないといけないと改めて感じさせられます。



**連絡** (ライデナー斉送信メールでもお伝えします)

来週には、学年通信(5月の連絡)、玉丘寮からのお知らせ等を各ご家庭に郵送します。

現時点では、**1年生の登校は、通学生、寮生ともに5月7日(木)**となります。したがって寮生の入寮も5月7日(木)となります。

寮生につきましては、交通機関の関係等で定時の始業時刻に間に合わない状況が考えられます。その際は欠席、遅刻扱いにはしないように配慮いたします。詳細は学年通信でご確認ください。

上記の内容は、今後の動向によって変更する可能性がありますので随時、本校ホームページ、ライデナー斉メール等で確認してください。